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全国厚板シヤリング工業組合

第３５期通常総会を東京で開催

総勢１１０名が参集

全国厚板シヤリング工業組合は、平成２２年５月２１日（金）、第３５期通常

総会を東京茅場町の鉄鋼会館で開催した。

総会は定刻の午後３時より、総数５８社の参加者を得て８０１号室で開催さ

れた。吉里勉・理事総務委員長の司会により議事を進行。最初に、同氏より開

会挨拶があった後、引き続き髙木建理事長より挨拶が行われた。

（理事長挨拶要旨）

『一昨年のリーマンショック以降、在庫削減に取り組んできたが、足元は需要

の回復が芳しくなく、こうしたなか母材の仕入れ値は急激に上昇している。今

後の課題はこの２点の動向に尽きる。建産機は多少需要の戻りもみられるが、

建設関連は引き続き厳しい。その中で資源価格の高騰による急ピッチな材料値

上げが現実のものになっており、長期の契約形態が崩壊するのは必至の状況に

ある。各社の経営努力で何ができるかを考える以外打つ手はないが、材料メー

カーや需要家の事情・都合を我々中間流通加工業がすべて吸収することはでき

ない。一昨年末に契約した材料が、需要が半分になった昨年４，５月に、市況

価格より高い値段で、既契約分ということで入ってくるという現実がある。こ

うしたことからメーカーに対し、リードタイムの短縮や、実態に見合った価格

および供給施策をお願いする必要がある。需要家に対しては、契約の透明化、

責任の明確化など相互の取り決めをしっかり行うために、品質証明ガイドライ

ンの実運用化を進めてまいりたい。それに今やるべき組合事業として、次世代

を担う若手経営者・幹部を育成するため、本部としても、支部間で情報交換す

る場を設けるなど、新規の活動にも地道に取り組む予定である。今年は将来を

占う意味で、剣が峰、正念場の年になる。何十年となく不況を克服してきた経

験を生かし、今後とも組合員全員で力を合わせて頑張っていきましょう。』

引き続き、髙木理事長が議長に選任されて議事が進められた。

議事の概要は次のとおりである。

第１号議案（第３５期事業報告）、第２号議案（同決算報告）については事務

局からの報告の後、監事の纐纈協氏、福原廣勝氏より決算内容はすべて適正に

処理されている旨の監査報告が行われ、満場一致で承認された。
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第３号議案（任期満了に伴う役員の選任）については、今期は全役員が任期

満了を迎えたことから、理事２６名、監事２名の選任を行った。選考委員には

林光雄東海支部長が指名され、同氏より各支部から推薦されている理事および

監事候補者の発表があり、議場に諮った結果、全員異議なく選任された。

その後、総会の場を臨時理事会の場に切り替え、理事長、副理事長および委

員長の選任を行った。

互選の結果、理事長には髙木建理事、副理事長には酒匂雅信理事、林光雄理

事、木村秀明理事、木村昭夫理事が選任された。

また、委員会の委員長は、総務委員長に吉里勉理事、統計委員長に高橋雅雄

理事、市場委員長に酒匂雅信理事、技術委員長に永吉明彦理事がそれぞれ選任

された。

再び総会に切替えて、第４号議案（３６期事業計画）、第５号議案（３６期予

算）については、事務局より報告が行われ、原案通り異議なく了承された。以

上をもって議事は全て終了した。

最後に吉里・理事総務委員長より閉会の辞が述べられ、第３５期総会は終了と

なった。

全国厚板シヤリング工業組合役員名簿（平成２2 年５月２1 日）

理事長 髙木 建（東 京） ㈱富士鉄鋼センター社長

副理事長 酒匂 雅信（東京支部長） 京浜産業㈱社長

〃 林 光雄（東海支部長） 三和鉄鋼㈱社長

〃 ☆ 木村 秀明（大阪支部長） ㈱日鉄神鋼シャーリング社長

〃 木村 昭夫（九州支部長） 豊鋼材工業㈱社長

理 事 阿部 仁（北海道支部長）阿部鋼材㈱社長

〃 岩谷 徹（東北支部長） 仙台シャーリング㈱社長

〃 大川 宏之（東 京） 芝浦シヤリング㈱会長

〃 高橋 雅雄（東 京） 青柳鋼材興業㈱社長

〃 角田 善彦（東 京） 三ノ橋鋼材㈱社長

〃 秦 弘志（東 京） 丸東興業㈱社長

〃 原 敏博（東 京） 原シヤリング㈱社長

〃 八十川雅明（東 京） 神鋼鋼板加工㈱社長

〃 吉里 勉（東 京） ＪＦＥ鋼材㈱社長

〃 真柄 修（新潟支部長） 新潟スチール㈱社長

〃 髙田 克己（東 海） 東海鋼材工業㈱取締役

〃 佐野 和彦（東 海） 丸八鋼材㈱社長

〃 山村 熹（東 海） 熱金鋼業㈱社長
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〃 ☆ 内橋 周三（大 阪） ㈱玉造社長

〃 藤澤 憲司（大 阪） ＪＦＥ鋼材㈱取締役

〃 山崎 光信（大 阪） ㈱山崎シャーリング社長

〃 永吉 明彦（大 阪） ㈱シーヤリング工場社長

〃 齊藤 淳泰（神姫支部長） 齊藤鋼材㈱社長

〃 浅利 重法（中国支部長） 太陽シャーリング㈱社長

〃 自見 榮祐（九 州） 自見産業㈱会長

〃 時任 保彦（九 州） 熊新㈱社長

監 事 纐纈 協（東 京） ㈱交告商店社長

〃 福原 廣勝（東 京） 村山鋼材㈱部長

（以上 ２８名、☆印は新任）

委員会の委員長一覧

委員会名 委員長

総務委員会 吉里 勉

統計委員会 高橋雅雄

市場委員会 酒匂雅信

技術委員会 永吉明彦

講演会

講演会は引続き総会会場において、木村秀明副理事長の司会で１６時より開

催された。

講師は、元気塾主宰・経営ジャーナリストの疋田文明先生にお願いし、「中小

企業の生き残る術」と題して、１時間に亘って講演が行われた。聴衆は１００

名を超え、盛況であった。

懇親パーティ

１７時より９階レストランで懇親パーティが開催された。懇親パーティは、

１１０名の参加を得て、１０名のコンパニオンが花を添えて盛大に開催された。

木村昭夫副理事長の司会により進行された。最初に同氏より開

会挨拶が行われ、引き続き髙木建理事長より主催者側の挨拶が

行われた。

次に、経済産業省製造産業局 小糸正樹鉄鋼課長より来賓のご挨拶を頂いた。

続いて、鉄鋼産業懇談会厚板部会長である守安進氏（JFE スチール㈱常務執
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行役員）より来賓のご挨拶が行われた。

乾杯のご発声は、鉄鋼産業懇談会厚板部会商社代表の福井 一氏（住友商事

㈱厚板・建材事業部長）によって行われ、その後、会食・懇談に入った。

１８時３０分になり、酒匂雅信副理事長の中締めで懇親パーティは終了とな

った。

以上


